

Danksagung

Statt Karten

*Aus unserem Leben,
für immer in unseren Herzen.*

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

Annemarie Wagner

geb. Pracher

erfahren durften.

Danke für jeden Anruf und jeden Besuch während ihrer Krankheit. Dieses an sie denken hat ihr sehr gut getan.

Ebenso danken wir für die vielfältigen Zeichen der Wertschätzung und Verbundenheit in Wort und Schrift, durch Blumen und Zuwendungen für späteren Grab-schmuck.

Besonderen Dank den Ärzten und dem Pflegepersonal des Diakonie-Klinikums Schwäbisch Hall, Station W5, und des Diakonie-Klinikums Stuttgart, Pflegegruppe P61, Herrn Pastoralreferent Siegfried Rusitschka, Frau Pfarrerin Elbe, dem Gesangverein Zweiflingen sowie dem Beerdigungsinstitut Dorn.

Im Namen aller Angehörigen:

Ernst Wagner mit Familie

Pfahlbach, im Mai 2016